

大成功！鶴城祭 全員が主人権 鶴城賞は3年3組

9月28日の午後から9月30日まで第66回鶴城祭が行われました。今年は昨年よりも約1ヶ月早まりましたが、米商生パワーで大成功に導いてくれました。4年ぶりの一般公開には約700名の方より来校いただきました。自動販売機も売り切れるほどの盛況でした。ざっくりと振り返ります。

28日 開会式 吹奏楽部の演奏は大変に盛り上がり、特にアンコールのジャンボリーミッキーは3年生の殆どがステージ上で踊っていました。毎年恒例のムービーは今年も素晴らしい出来栄でした。そして、フラッシュモブでは3年1組の高橋七摘さんと3組の坂野来空さんに、校長室を締め切り秘密の特訓をしていただきました。そこで思ったことは、フラッシュモブはやりそうもない人がやるから盛り上がるのであって、私の場合は、いかにもやりそうな人であったという反省点があります。さらに米商を代表するダンサー二人に教えていただいたにも関わらず、私の踊りが下手すぎました。あと誰もムーンウォークに気づいていませんでした(泣)

29日 ダンス部門 全てのクラスが上手でした。本当です。途中でちょっと泣きそうになりました。

1年1組＝結婚式(出会い)とても可愛かったです 1年2組 青春⇒個人的に久々に横浜銀蠅の曲を聴きました。2年1組＝和 今までにない「和」の踊りでした。2年2組 トイストーリーそのもの ディズニーに居るような気分になりました。3年1組 Harry potter the movie(優勝クラス)とにかく驚きの連続 空を飛ぶ感じも出ていました。3年2組 推しの子 あの踊り 近くで見ると迫力がありました。3年3組 仮面集団 なんとなく東京の劇場で見ているような気持ちになりました。どのクラスも苦労の後が見えました。

午後 クラス展示

1年1組＝フォトスポット かなりクオリティが高かったです。私と教頭先生 貝のシートに座って撮りました。

1年2組＝あなたの番です 入る時から怖かったです。脱出できるかハラハラしました。

2年1組＝貴船神社 入口から怖いです。片岡先生は本気で怖がっていました。おお～怖っ

2年2組＝トイストーリーマニア ダンスとリンクさせてのクラス展示です。楽しいゲームが沢山でした。



3年1組＝魔法学校 こちらもダンスとリンク ハリポタのマントを着ての入場です。小物が拘ってました。
3年2組＝佐々木刑務所 廊下から見ると、まるで刑務所です。安部君の警官姿が似合いませんでした。
3年3組＝サバイバルゲーム(優勝クラス)今までにない展示でした。本気でもう一回遊びたいです。

30日(一般公開)

公開時間の前には長蛇の列ができていました。委員会は図書委員会、保健委員会の展示。
部活動は美術部の作品展示 体育館下では2台のキッチンカーに、PTAのチョコバナナとかき氷、家庭研究部と商業研究部の開発商品が販売され、飲食コーナーも大盛況。体育館ではフリーステージ「アイドルになっちゃおうよ〜♡」「FIVE」「Fabulous Night」「Strelizia」のダンス。「はる」「ラストライブ」のバンドがありました。
閉会式では結果発表とムービー、そして生徒会役員からの言葉で3日間が終わりました。
皆さん 本当にお疲れさまでした！

県新人ワープロ競技大会 第3位

9月23日(土)に本校を会場に山形県高校新人ワープロ競技大会が行われました。この大会は1チーム4人で一人10分間で入力された文字数(間違い字を除く)の多い方から3人の合計打数で競うものです。個人で優勝した人は約1300文字を入力します。とんでもない速さです。本校チームは近年東北大会出場を逃してきました。今回は第3位ということで久々に出場となります。本当におめでとうございます！また個人でも2年の小島久佳君が6位入賞を果たしました。東北大会は10月に郡山商業高校で行われます！チームで心を合わせて一文字でも多く入力してきてください。



なせばなる秋祭り 米商生大活躍

9月23日～24日に「なせばなる秋祭り」が行われました。本校からは商業研究部が上杉城史苑とコラボして完成した「恋するカレー」の販売。そして、本校生が多数ボランティアとしてチケット販売やアンケート調査等に参加しました。当日は少し汗ばぶような秋晴れで県内外から沢山のお客様が来場されました。

恋するカレーは米沢の琥珀堂(本校卒業生)と同じテントで販売。ローストビーフ丼にも負けない売り上げで、両日ともに早い段階で完売しました。販売しているところをテレビの生中継も入り大きな反響がありました。米沢の A(アップル)B(ビーフ)C(カーブ)に B(紅花)を加えた ABBC 丼は、これからの米沢の名物になる可能性もあります。また、ボランティアスタッフとして参加して生徒は、明るく元気な声でお客様に対応しており、各方面からお褒めの言葉をいただきました。参加された皆さんお疲れさまでした。



米商スケッチ

・9月24日に東京の国際連合大学で行われた全商英語スピーチコンテストに山形県代表として2年連続で3年の齋藤花南さんが出場しました。残念ながら上位入賞は成りませんでした。立派に堂々と発表してきました。何より2年連続で出場することが凄いです！
・鶴城祭。主人煌というテーマでしたが、とにかく校長が目立ちすぎました。とても反省しています。ただ、ドラムにはハマりました。来年もやりたいです。誰か誘ってください。